
S 18
Design Uli Budde



Maße / Measurements

Das linienhafte Rundstahl-Gestell formuliert mit seiner an eine Endlosschleife ange-
lehnten Form ein passendes Pendant zur Tischplatte und dem zentralen Motiv Kreis. 
Basierend auf diesen beiden geometrischen Formen ergeben sich immer wieder neue  
Perspektiven auf das Möbel. Diese Dynamik verleiht ihm einen ebenso spontanen und 
jungen wie klassischen Charakter. Durch die grafische und zugleich poetische Hand-
schrift des Gestalters verkörpert der schlichte S 18 eine zeitgemäße Auseinander- 
setzung mit der Marke Thonet.

Gestell pulverbeschichtet, Holzteile decklackiert.

Reminiscent of an infinite loop, the linear tubular steel frame forms a pendant corres-
ponding to the tabletop and the central motif of the circle. Based on these two geometric 
forms, the table reveals ever-new perspectives. This dynamics gives it a spontaneous and 
young character as well as a classic one. The simple S 18, due to the graphic and at the 
same time poetic signature of the designer, represents a contemporary occupation with 
the Thonet brand. 

Frame powder-coated, wooden parts lacquered.

Varianten / Variants

Schwarz / Black S 18
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